

Di Penghujung Ramadhan Dandim 0811 Tuban Santuni Anak Yatim Dan Dhuafa di Desa Kaligede Senori Tuban

Basory Wijaya - TUBAN.INDONESIASATU.ID

May 1, 2022 - 14:34



TUBAN, – Kodim 0811 Tuban dan jajaran menggelar Jum'at berkah di akhir bulan suci Ramadhan. Kegiatan diisi dengan cara memberikan santunan anak yatim dan duafa di Desa Kaligede, Kecamatan Senori, yang merupakan desa terpilih sebagai tempat lokasi progam Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) yang akan di mulai tanggal 11 Mei s/d 09 Juni 2022.



Kegiatan santunan dihadiri langsung oleh Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin, yang menyerahkan santunan kepada 100 orang warga Desa Kaligede. Hal itu sebagai kepedulian kodim terhadap sesama serta mencari berkah diakhir bulan suci Ramadan. Ia juga meminta doa anak yatim dan duafa warga setempat, untuk suksepsi pelaksanaan TMMMD di bulan Mei mendatang.

“Alhamdulillah, ini bentuk kepedulian Kodim 0811 Tuban, terhadap sesama terlebih saat ini juga akan dilaksanakan TMMMD di Desa Kaligede, jadi kami juga meminta doa dan restu dari anak yatim dan duafa disini,” kata Letkol Suhada dalam keterangan diterima dari penerangan kodim Tuban, Sabtu (30/04/2022).

Salah satu warga Kaligede Supatmi, penerima santunan di balai desa mengatakan bahwa dirinya sangat bersyukur dan berterima kasih kepada TNI.

“Alhamdulillah, bisa digunakan untuk lebaran. Maturnuwun (Terima kasih; red) Pak TNI, ”terang Patmi selesai menerima santunan.

Sementara Kades Kaligede Suprpto mengatakan, pemerintah desa dan masyarakat desa beserta tokoh masyarakat berharap adanya TMMMD kodim Tuban, yang melibatkan kurang lebih 150 TNI dan OPD terkait, dalam pembangunan akses Jalan usaha tani dan bedah rumah tidak layak huni. Kemudian juga untuk pembuatan pembangunan fisik jalan sepanjang 1.151 M, serta 3 unit Pembuatan Tanggul Penahan Tanah (TPT) bisa bermanfaat bagi warga desa. Terlebih di wilayah Dusun Kaligede Doan yang jumlah kepala keluarga padat.

“Kami harap lewat pembangunan infrastruktur, sarana dan prasarana yang langsung menyentuh kepentingan masyarakat, bisa menunjang kegiatan ekonomi dan jalan pertanian di desa,” tambahnya.

Prapto juga mengimbau kepada warganya dalam pelaksanaan TMMMD nantinya, agar masyarakat mendukung penuh progam- progam TMMMD di desa Kaligede.

“Semoga dampak positif dari TMMMD, dari pembangunan fisik jalan akan

merambah perluasan wilayah di dusun, yang tadinya satu dusun sudah padat penduduk,"tutupnya. (ombess)